

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Hasil prediksi *financial distress* dengan menggunakan beberapa metode tersebut menghasilkan hasil yang berbeda antara metode *Altman Z-Score*, metode *Grover*, metode *Falmer*, metode *Springate* dan metode *Zmijewski* dalam memprediksi *financial distress* pada perusahaan konstruksi di Bursa Efek Indonesia (BEI). Metode *Altman Z-Score* merupakan metode yang paling sesuai diterapkan pada perusahaan konstruksi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia karena memiliki tingkat keakuratan yang paling tinggi dibandingkan dengan metode lainnya.

Berdasarkan metode-metode tersebut ada hasil yang menunjukkan bahwa beberapa perusahaan mengalami *financial distress* atau mengalami kondisi kesulitan keuangan, seperti Adhi Karya (ADHI) dan Nusa Konstruksi Enjiniring (DGIK). Kondisi keuangan yang tidak stabil atau mengalami fluktuasi yang menyebabkan perusahaan memiliki kemungkinan terjadinya *financial distress* untuk beberapa perusahaan. Hal ini dapat dilihat dari perhitungan bab sebelumnya dari kondisi keuangan perusahaan konstruksi tahun 2012 sampai 2017.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan pada 8 perusahaan konstruksi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2012-2017, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi perusahaan yang mengalami kondisi kesulitan keuangan maka perusahaan harus segera mencari solusi yang tepat agar terhindar dari *financial distress* seperti dengan melakukan kebijakan yang dibahas pada bab sebelumnya.
2. Laporan keuangan dari perusahaan yang telah *go public* biasanya hanya mencantumkan beberapa rasio-rasio yang menunjukkan keuangan perusahaan. Sebaiknya perusahaan juga mencantumkan hasil analisis *financial distress* pada laporan keuangannya sehingga pihak yang berkepentingan seperti investor dapat mengetahui kondisi keuangan perusahaan.
3. Sampel penelitian yang digunakan dalam penelitian ini hanya terbatas pada perusahaan konstruksi saja. Penelitian selanjutnya sebaiknya memperluas sampel penelitian untuk mendapatkan hasil penelitian yang lebih baik lagi.